



ますのきょうだい

万寿小学校学校便り NO.24

R7年12月2日（火）

学校だより「ますのきょうだい」久しぶりの発行です。

◎4年生 10月30日（木）～31日（金）倉敷市自然の家に1泊2日で山の学習に行きました。

4年生は、「グリーンアドベンチャー」「ウォークラリー」「キャンプファイヤー」「暗夜行路」を経験することができました。グリーンアドベンチャーとは…自然の家の中を探検して、決められた植物を探し、その植物についてのミッションをクリアしてくる活動です。みんな協力して活動を楽しんでいました。

また、キャンプファイヤーは、それぞれのクラスが練習してきたダンスや歌でとても盛り上がりました。2日目はあいにくの雨でしたが、暗夜行路ではどろんこになりながら一生懸命に班で協力してゴールすることができました。「最高に楽しかった」という声や「もう2度としないぐらい怖かった」という声も聞こえてきました。一生思い出に残る山の学習になったのではないかと思います。



◎6年生が11月5日（水）に倉敷運動公園陸上競技場で陸上記録会に参加しました。

6年生全員が、100m走、60mハードル走、走高跳び、走り幅跳び、ソフトボール投げ、50m走に出場しました。立派な陸上競技場を前に緊張している人もいましたが、それぞれ自分の持っている力を最大限発揮できたのではないかと思います。スタンドからは、万寿小の6年生の大声援が一際大きく聞こえてきました。とても素晴らしいかったです。

